

Die letzten Schritte

In Frichlkofen wurde das Festbier zur Tausendjahrfeier verköstigt

Frichlkofen. (we) Die Organisatoren und Beteiligten führten eine Bierprobe durch. Die Brauerei Wasserburger stellt zwei Biere her, die an der Tausendjahrfeier ausgedient werden. Das „Jubilator“ und ein unfiltriertes Helles.

Zur Vorbereitung der Tausendjahrfeier in Frichlkofen hatte die Feuerwehr und der Gartenbauverein zur Bierprobe gebeten. Vorstand der Freiwilligen Feuerwehr, Uli Rothbauer freute sich, Ernestine und Xaver Wasserburger senior sowie Xaver Wasserburger junior und Ulrike Dickow begrüßen zu können.



Die Organisatoren mit Bürgermeistern und der Familie Wasserburger.

Auch Bürgermeister Gerald Rost und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer ließen es sich nicht nehmen, den leckeren Gerstensaft zu probieren. Xaver Wasserburger erklärte kurz das Bier, den „Jubilator“. Man wollte in der Brauerei 2009 zum 150-jährigen Bestehen der Brauerei den Gästen etwas besonderes bieten. Xaver Wasserburger junior machte sich ans Werk und heraus kam der „Jubilator“. Mit dem Zusatz von etwas Karamalz wollte die Brauerei den Damen etwas entgegenkommen und ein etwas süßlicheres Bier brauen. Auch die Färbung ist dadurch etwas konzentrierter braun. Das Bier wird nur einmal im Jahr gebraut, nämlich zum Hof-

fest der Brauerei und jetzt zur Tausendjahrfeier am 19. und 20. Mai. Auch ein unfiltriertes helles Bier wird angeboten. Im Mittelalter wurden die Biere noch nicht gefiltert, deshalb soll das auch zur Tausendjahrfeier so sein.

Ein großes Programm wird bei der Tausendjahrfeier angeboten. Unter anderem stellt die Familie Dickow zwei Spanferkel zur Verfügung, die am Samstag und am Sonntag am Spieß gegrillt werden. Diese Bierprobe war wohl die letzte Entspannung für alle Beteiligten. Die Aufbauarbeiten haben am vergangenen Samstag begonnen und gehen die ganze Woche weiter bis am Freitagnachmittag dann alles stehen soll.